

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions PORT-GENIL : LE LYCÉE BAC AVIATION CÉLÈBRE LA JOURNÉE NATIONALE DE LA JEUNESSE



Photo : Sidonie Ambonguila

LE 11 février est décrété "Journée nationale de la jeunesse", au Gabon. À cette occasion, le lycée Bac-Aviation a organisé la finale de son concours d'art oratoire, qui est à sa 4e édition, sur des thèmes du développement durable (ODD). Sponsorisée par "Le festival de la jeunesse", une organisation de la société civile qui œuvre pour un encadrement sain des jeunes, cette 4e édition a vu la participation de 8 candidats dont 3 se sont retrouvés en finale, le 11 février. Les finalistes ont présenté des plaidoyers respectivement sur "La lutte contre les changements climatiques" (ODD 13), "Éducation de qualité" (ODD 4) et "Égalité entre les sexes" (ODD 5). Exposant devant un jury composé du président du Festival de la jeunesse (Paul Toukourou), du proviseur du lycée Bac-Aviation (M. Mbototo) et de deux professeurs de français (M. Mamona et Mme Lenoyi). Au terme de l'exercice, c'est Farelle Koumba, élève en Terminale B, qui a été sacrée pour sa présentation de l'ODD 5 (Égalité entre les sexes). Elle représentera le lycée Bac-Aviation et affrontera dix autres candidats des lycées et collèges de Port-Gentil et d'Omboue au concours provincial d'art oratoire dénommé "Martine-Oulabou", qu'organiserà le Festival de la jeunesse.

LAMBARÉNÉ : LE GOUVERNEUR DU MOYEN-OGOOUÉ SENSIBILISE OLAM PALM GABON



Photo : Paterne NG#39;DOUNDA

LE gouverneur du Moyen-Ogooué, Barnabé Mbangalivou, a tenu une séance de travail à Lambaréné, avec les responsables de la société Olam Palm, en présence de son vice-président, Shetty Vijeth. À cette occasion, l'autorité provinciale a attiré leur attention sur les accidents qui surviennent le long de la Nationale 1, entre Bifoun et Lambaréné. Il se dit que la société Olam Palm en serait à l'origine. Au motif que des huiles qui dégoulinent de ses camions lors du transport des régimes de noix de palme provoquent la glissade sur la chaussée dans cette partie. "Dire que Olam en est responsable serait injuste, car nous savons tous que la Nationale 1 est très dangereuse en elle-même", a reconnu un participant. Le vice-président d'Olam Palm a assuré qu'une équipe est sur le terrain pour des dispositions qui s'imposent. Mais aussi, que des analyses sont en cours pour en savoir plus.

FAE & N'DOUNDA

Mulundu : remise de 50 drapeaux tricolores aux auxiliaires de commandement

UN geste de la sénatrice Pauline Gnimi-Mambo.

Sedrique KEKA MAVENDJI
Lastoursville/Gabon

LE 11 février dernier, la sénatrice Pauline Gnimi-Mambo était dans sa circonscription politique du département de Mulundu, précisément au village Tsen-gué-Moupinda, dans le canton Pongui, où elle a procédé à la remise de 50 drapeaux tricolores (vert-jaune-bleu) à l'ensemble des auxiliaires de commandement. La cérémonie s'est déroulée en présence du gouverneur de la province de l'Ogooué-Lolo, Jean-Bosco Assingabagni. Pour la parlementaire donatrice, son geste est la manifestation d'une promesse qu'elle avait faite en septembre 2021, juste après l'installation, par le gouverneur de province, du nouveau chef de canton, Salomon Mbala.



Photo : Sedrique Mavendji Keka

Photo de famille après la remise de drapeaux.

Intervenant à point nommé, le don a été salué par les chefs bénéficiaires. Puisque les anciens drapeaux, flottant aux mâts de certains villages ne l'étaient plus que de nom. "Merci à notre sénatrice qui a pensé à nous doter des drapeaux aujourd'hui. Les anciens, à force des intempéries, avaient déjà perdu de leur éclat. Les villages qui en étaient dépourvus en ont aussi bénéficié. N'oublions pas que le drapeau est

un symbole de la République. Les renouveler à chaque fois, c'est lui donner toute sa valeur républicaine", a reconnu un auxiliaire de commandement.

Le gouverneur, Jean-Bosco Assingabagni, a remercié la sénatrice Pauline Gnimi-Mambo pour ce geste républicain à l'endroit des chefs du canton Pongui dans le département de Mulundu (Lastoursville).

Moanda : le ministre Mayounou au chevet des sinistrés



Photo: AJN

Soutien aux sinistrés de Moanda par le ministre Mayounou.

Anita Jordanah NGONDA
Moanda/Gabon

ALORS que les victimes de deux incendies ayant ravagé plus d'une dizaine d'habitations il y a 2 semaines environ aux quartiers Moukaba et Alliance dans le 1er arrondissement de Moanda – notre édition du 4 février 2022 – en étaient

encore à se lamenter sur leur triste sort, le ministre délégué Oswald Séverin Mayounou, par ailleurs élu et membre du bureau politique du 1er siège de Lebombi-Leyou, vient de leur octroyer une enveloppe de 5 millions de FCFA à titre d'aide au relogement des familles sinistrées. C'est son directeur de cabinet, Bertrand R. Mateya, qui a procé-

dé, dimanche dernier, à la remise de l'aide financière qui vient en appoint à l'effort de la mairie de Moanda. "C'est dans un élan de solidarité, d'accompagnement et d'entraide que sur instructions du distingué camarade président du PDG, Ali Bongo Ondimba, que j'ai été chargé de remettre cette modeste contribution à l'instance locale du PDG représentée ici par le communal, au bénéfice des sinistrés qui ont perdu leurs habitations. Ce sont 17 familles concernées, qui se retrouvent sans domicile", a indiqué Bertrand R. Mateya.

Les bénéficiaires ont remercié leur donateur et, partant, le PDG et son DCP pour ce geste de solidarité. "Merci de nous redonner espoir dans ces moments difficiles", a déclaré une bénéficiaire encore sous le coup de l'émotion. À noter que Séverin Mayounou, natif de Moanda, n'est pas à son premier geste de solidarité en faveur des populations de la cité minière.